

Ein berühmter Ehemaliger.....



Er war bis 2004 Schüler unserer Schule.
Er liebte Mathe bei Herrn Blumberg!
Aber
vor allem
HANDBALL !!!!!

Er war der Star unserer Handball Schulmannschaft und warf uns fast im Alleingang in die Endrunde der Regierungs - Bezirks -Meisterschaften.....(leider bis heute das letzte Mal).
Dann wurde er Profihandballer bei TURU Düsseldorf und TSG Friesenheim.
Spielte 1. und 2.Liga und
Nationalmannschaft (Junioren) !
Wurde 2009 damit Weltmeister in Ägypten und zum besten Mittelmann gewählt:

Andrej Kogut



Am 2.1.14 hatte er Zeit (Trainingspause , er trainiert oder spielt sonst täglich) , kam zu Besuch in seine Bergische Heimat und trainierte die A Jugend der HSG

Die Jungs waren begeistert,



ebenso sein "alter" Handball-AG Lehrer!

PS. Googelt mal "Andrej Kogut", ihr werdet staunen !!! Liebe Grüße K. Elle